



令和5年度 印西市家庭教育学級だより

かてきょう通信 3月号

「子育ては自分育て」 ～笑顔の子育てのために～

新たなスタートに向けて

いよいよ3月となりました。『かてきょう通信』も今年度最終号。子育て中の皆様、お忙しい中、目を通していただきありがとうございました。

入園、入学してから一年。子どもたちは、いろいろなことが出来るようになったり、様々な困難に出会ったりしながら、大きく成長したことと思います。それは、親も同じ。子どもの成長から親も学んでいることも多いのではないのでしょうか。まさに、『子育ては自分育て』。乗り越えてこそ、力になっていくのです。

さて、2月27日には、家庭教育学級の委員の皆さんにお集まりいただき、今年度の家庭教育学級をふり返りました。「初めは、よくわからなかったけれど、回を重ねるごとに、コミュニケーションが取れるようになった。」「普段、関わらない活動に接し、楽しい時間を過ごした。」というような感想をもってくださいました。4月からスタートする新しい毎日に、家庭教育学級での学びや繋がりを役立てていただきたいと思います。

この3月号では、皆さんの感想をご紹介します。運営委員の皆さんをはじめ、ご参加くださった多くの皆さんのご協力に感謝申し上げます。

※文面は各講座の学習記録や運営委員研修会資料から抜粋して作成しております。



健康ヨガ講座では、講師の先生が、丁寧にやさしく指導して下さって、大変わかりやすかったです。

他の参加者の人たちと、交流できて、楽しくリフレッシュできました。

市の出前講座を活用しました。

- 防災課の方の講義では、避難所運営ゲームなどを取り入れ、楽しく防災の備えについて学ぶことができました。
- 給食センターの見学では、『食』について学び、毎日の給食づくりに感謝する気持ちを大切にしたいと思いました。





シアターフォーラムに参加しました。SNS 講座、人権講座などでは、自分の子育てを振り返る大変良い機会となりました。

他の学校の人とも意見を交換する場面では、いろいろな人の考えを聴くことができ、勉強になりました。

アロマテラピー講座に参加しました。心身共にリフレッシュすることができました。

皆さんと、おしゃべりをしながら、楽しい時間を過ごせました。

また、自宅でもやってみようと思いました。



子育て講座に参加しました。

自分自身の子どもの関わりやほめ方・叱り方を学び、考える機会となりました。

座談会では、他の保護者の人の考えや関り方を語り合い、保護者同士の楽しいコミュニケーションの場になりました。

令和6年度 家庭教育学級運営委員研修会のお知らせ

令和6年度も印西市では、家庭教育学級の支援をしております。4月からお子さんが園や学校に入学し、家庭教育学級の委員となる方、また、新学年で学年家庭教育学級を開催する方、下記の予定で説明会を実施しますので、ご出席をよろしくお願いいたします。

- ❖日時 令和6年4月30日(火)
10:00より
- ❖場所 印西市役所 3階 大会議室

令和5年度に役員をやられた皆さん、
新年度の方に引継ぎをお願いします！

◇お問い合わせ◇

印西市教育委員会 教育部生涯学習課 推進係 (担当 平山・海老原)

【電話】 0476-33-4713

【FAX】 0476-42-0033

★「かてきょう通信」は、印西市ホームページでもご覧いただけます。
印西市ホームページにて「かてきょう通信」と検索してください。



子育ては自分育て